

Violencia en Bolivia

Choques con leales a Morales cobran la vida de 4 policías

● Se trata de cuatro policías que formaban parte de un operativo para llegar a una localidad atacada por seguidores del exmandatario. “¡No habrá impunidad”, dijo el presidente Arce.



Las cosas comienzan a salirse de control en Bolivia, con manifestaciones de los leales a Evo Morales.

Llallagua, donde el martes los manifestantes atacaron a los pobladores que querían levantar los bloqueos de carreteras. El Gobierno denunció que los policías fueron emboscados en la carretera por grupos apostados en cerros aledaños, desde donde dispararon y lanzaron piedras y dinamita.

Arce aseguró que continuarán los operativos para retirar todos los puntos de bloqueo instalados por los grupos leales a Morales en la región central de Cochabamba, en Potosí y en el vecino departamento andino de Oruro que buscan forzar su candidatura para las elecciones. Además, aseguró que no renunciará y que ejercerá “todas las facultades que constitucionalmente” le otorgan las leyes para “dar tranquilidad al pueblo boliviano”.

Los grupos leales a Morales bloquean carreteras desde el 2 de junio para exigir que el político participe en las presidenciales de agosto.

El líder cocalero, que está distanciado del Gobierno, insiste en ser candidato pese a no tener partido y a que el Tribunal Constitucional Plurinacional ratificó recientemente que la reelección en el país está permitida “por una única vez de forma continua”, sin posibilidad de un tercer mandato, y él ya gobernó el país en tres periodos.

Las autoridades bolivianas informaron este jueves que cuatro policías han muerto en los enfrentamientos que se registran en la región andina de Potosí con los seguidores del exPresidente Evo Morales, que bloquean carreteras desde hace 11 días para forzar su candidatura para las elecciones de agosto. Para controlar la situación, se ha pedido ya el refuerzo de las Fuerzas Armadas.

“Ya son cuatro efectivos policiales que han perdido la vida; se están utilizando armas de fuego y están utilizando francotiradores inclusive”, afirmó el ministro de Justicia, César Siles, quien detalló que ya se pidió “que las Fuerzas Armadas puedan intervenir” porque están operando “grupos

paramilitares” en los enfrentamientos. La víspera fallecieron otros tres policías.

Los agentes fallecidos fueron identificados como Christian Calle, Carlos Apata, Brayan Barrozo y Jesús Mamani. “Hemos instruido una profunda investigación y no descansaremos hasta encontrar a los responsables de estos hechos para que rindan cuentas ante la justicia. No vamos a retroceder en nuestra decisión de restablecer el orden y de garantizar las elecciones del 17 de agosto. ¡No habrá impunidad!”, dijo el presidente Luis Arce.

Insiste en ser candidato

Los cuatro agentes eran parte del operativo policial que buscaba llegar hasta el municipio de

Y” Rol 566-2025, Juicio ordinario NANDA PÉREZ VILLEGAS (C.I. 15.814.459-K) señalando EN LO crita en Notaría de Pablo Valera), consta que IVAN ALFONSO IDADO PAULO ANDRÉS LESPAY siguientes especies usadas: “1) JLA Y DISTINTIVO DE LAMADA EO BRUTO 14.12, ESLORA 11.3, MOTOR C1N219771, MARCA Y DOTACIÓN MÍNIMA DE SEGU- MODELO FISHFINDER 160C; 3) LO GOSMAP 420; 5) VHF DSC MF/YAESU, MODELO FT-747”. emandado) de haber recibido las r de que el precio de \$30.000.000 to a su entera satisfacción”; 02) ido \$30.000.000 que le permitie- al acto” a entera satisfacción del documento por la cercanía y con- devolverle el total del préstamo n del referido contrato; 04) Que desde su CTA RUT 9836884 Ban- ría y giró desde su CHEQUERA 1:00 HRS); y, - \$ 29.000.000 que UENTA CORRIENTE 89924510 no día; 05) Que han transcurrido propio demandado para restituirle sos todos sus intentos por obte-